

Inauguration de la sculpture de RERO sur Fluctuart

Louise Tramoni-Venerandi
23 janvier 2020



Fluctuart accueille la sculpture *Untitled (LOADING...)* de RERO et Stéphane Parain en version XXL sur son rooftop. À cette occasion vous êtes conviés pour l'inauguration de cette œuvre monumentale en présence des artistes.

« *Untitled (LOADING...)* », détourne le buste original (Coytel sculpté par Coysevox vers 1712) se trouvant au Louvre : cinq fois plus grand (3m de hauteur en outre placé sur un socle à 2,4 m), en polystyrène et non en marbre, les codes de la représentation classique (la pose, les bouclettes) sectionnés par des codes contemporains, ceux de l'informatique HTTP et de la réalité augmentée, alors que les codes de la sculpture imposeraient un buste bien terminé. Une sculpture dont la réalisation a été portée par le collectif Le Socle : un piédestal pour exposer les arts d'aujourd'hui, un socle pour embellir Paris.

Rero (né en 1983) et Stéphane Parain (né en 1985) vivent et travaillent à Paris et Rio. Pour eux, la ville est un décor sur lequel ils interviennent, chacun avec son approche. Le premier utilise la police typographique Verdana dans toutes ses œuvres et barre toutes ses phrases. Paradoxalement, ce mode opératoire attire l'attention, le texte est mieux lu. L'autre artiste, meilleur ouvrier de France, est influencé par l'esthétique de la sculpture classique et réalise des décors d'opéra. Les deux accordent leur poésie pour travailler ensemble les questions de l'illusion contemporaine.

[Source : communiqué de presse]

[Événement partenaire du club Artistik Rezo](#)